



ご無沙汰しております。PTA副会長の松田です。夏休みもあっという間に終わり、親としては超バタバタした夏が終わりました。夏の間は行事もあまりなく細々と活動しておりましたが、少し紹介しますね。



ちょっと前になりますが、7月に小畑会長と谷口副会長の二人が、山代クリーン大作戦！（ゴミ拾い）に参加し、通学路のゴミ集めを行いました。道にゴミがあると虫やカラスが飛んできたりして怖いですね。私も学生時代に、カラスに頭をつつかれた経験があり、未だトラウマです。。。袋がいっぱいになるほどのゴミがあったようです。暑い中での作業だったと聞きましたが本当に感謝です。



8月中は静かな学校で先生方と2学期の打ち合わせなども行いました。2学期は子供たちの行事も多いので議題がとても多かったです。

そして2学期に入ってすぐの9月3日～6日の平日、PTA役員でグッドマナーキャンペーン（あいさつ運動）を行いました。これは県の心の教育推進協議会が主催し、学校、行政機関、町づくり、推進隊等が9月に行うキャンペーンの一つであり、山代小学校は毎年9月の1週目に行っています。私も出勤前に高学年玄関に立ってたくさんあいさつをしました。高学年になると成長の一環で少し恥ずかしがる子もいましたが、それでも振り向いてくれましたし、何よりほとんどの子供たちが笑顔であいさつをしてくれました。これが結構うれしいんです。



そしてこの運動では挨拶をしながら子供たちの通学の様子も観察しています。小学校周辺は交通量も多いので、危険がないかチェックも行っております。特に高学年・低学年両玄関前は自転車やまれに車も通るので注意が必要です。「やっと着いた！」という安心感で速足になったりと周りが見えていない子供も多く見受けられました。今一度お子さんと一緒に通学路の安全について話していただけたらと思います。



最後に9月7日に環境整備作業第2弾として、グラウンド整備と側溝清掃を行いました。校内の清掃は今年度から1学期の授業参観後に行うこととなりましたが、グラウンド整備は運動会に備え、毎年8月末から9月上旬に行っております。PTA役員、先生方を中心に行いましたが、これが思ったより力仕事＆大変な作業で汗だくになりました。これで子供たちが思いっきり練習して本番を楽しんでもらえたらいいですね。

次号は運動会の様子を中心にお届けできたらと思います。まだまだ暑さが残りますが親子で暑さに負けず楽しんでいきましょう！